

OELDE RADELT am 15. Mai

Am Samstag, den 15. Mai startet die Veranstaltung OELDE RADELT 2010. Das ehemalige Volksradfahren erscheint im 33. Jahr zur dritten Auflage im neuen Kleid und mit neuem Titel.

Seitens der Veranstalter haben die Organisatoren Norbert Stemmer vom Radsportverein „Schwalbe“ und Uwe Richter von der Barmer Krankenkasse die Arbeit schon seit Wochen aufgenommen. Die Rahmenbedingungen bleiben erhalten: Für die Kleinen unter 7 Jahren wird der Kidi-Kurz-Kurs angeboten, die anderen können zwischen der 20km und 40km- Runde wählen. Das Startfenster ist von 14 bis 14.30 Uhr auf dem Schulhof der Von-Ketteler-Schule. Ein paar Minuten Vorlaufzeit ist für das Ausfüllen der Startkarten mitzubringen. Die großen Strecken sind ausgeschildert.

Wie immer steht der Slogan „Fit und Fun“ im Vordergrund. Für die Oelder Schwalben ist die Sparkasse wieder eine „Bank“. Stemmer: „Das Sponsoring wird immer härter, aber die Sparkasse bildet schon mal das Rückgrat der Veranstaltung. Somit kann das Startgeld für die Teilnehmer entfallen. Für alle Zweiradfreunde in geselliger Runde, für jung und alt, für alle Trimmer und sportlich Ambitionierte heißt es: Am 15. Mai dabei sein!

Der Schwalbe- Vorsitzende verrät zu diesem Zeitpunkt noch nicht, welche Hauptpreise in der abschließenden großen Tombola zu vergeben sind. Für die Kinder- und Jugendgruppe wird sich Norbert Stemmer wieder etwas Spezielles einfallen lassen. Zum guten Gelingen wird eine große Schwalbe-Helferschar ihr Bestes geben.